
 

ao vivo nas Ciências Biológicas Bacharelado 

 Adorei saber um pouco mais da minha universidade e da cidade de Ouro 

Preto. Parabéns pela atitude e pelas palavras sábias e muito bem 

elaborados. 

 Acho interessante e muito válido conhecer e perceber a importância do 
projeto de extensão, pois não só os alunos da UFOP que fazem parte da 
Universidade mas a comunidade, também precisa e tem o direito de usufruir 
de recursos que a própria Universidade pode oferecer. Além de que os 
alunos podem contribuir de alguma forma para todos os habitantes da região. 

 É sempre importante ouvirmos sobre nosso passado para entendermos o 
nosso presente e, quem sabe, mudarmos o nosso futuro. Dessa forma, eu 
como ouro-pretana me sinto orgulhosa e privilegiada de estar ocupando o 
meu espaço de direito na UFOP. 

 Essa apresentação é conveniente, uma vez que nós, calouros da UFOP, 
muitas vezes ficamos perdidos em relação aos projetos universitários e isso 
acaba limitando a nossa extensão. Conhecer os projetos extracurriculares 
também motiva os alunos a procurar mais ainda, pois assim facilita a 
identificação daquilo que mais encaixa no perfil. 

 Achei a conversa muito enriquecedora, pois mostrou o valor da UFOP e de 
sua cidade, além de mostrar o grande valor dos projetos de extensão para 
toda a comunidade, dentro e fora de Ouro Preto. Também esclarecer como 
funcionam os projetos, o que é fundamental para quem está na universidade 
pela primeira vez. Certamente me motivou a participar da extensão e 
enxergar a realidade além da UFOP. 

 Projetos de extensão incentivam a caridade e fora da caridade não há 
salvação. 

 Permita-se ser. 

 Gratidão! Muita paz, harmonia, foco, satisfação e simplicidade acima de 
tudo! 

 Achei superinteressante aprender um pouco mais sobre a história da 
faculdade e sobre as oportunidades que ela disponibiliza. 

 Esse projeto, em conjunto com a apresentação de hoje, são ideias nobres, 
que nos ajudam a entender a importância de mostrar a inclusão da 
comunidade com a universidade, pois não é um universo separado, todos 
estão juntos e se completam, um dando luz ao outro. 



 Abraçar a comunidade que nos acolhe é a melhor forma de dizer obrigado! 

 Integração de todos, dentro e fora da universidade! 


